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Оглядываясь на прошедший год,  
руководители предприятий системы Минсвязи 

рассказывают о самых важных событиях своих организаций.

 ¢ Прежде всего отмечу высокую государственную оценку на-
шего вклада в экономику и технологическое развитие страны: 
по итогам 2023 года «Белтелеком» занесен на Республикан-
скую доску Почета! Для многотысячной команды предприя-
тия это стало стимулом для дальнейшего роста и укрепления 
лидерства на рынке.

 ¢ Мы продолжили развивать наши новые проекты:

 � мобильное приложение «Мой город»: охватывает уже  
67  городов. Совместно с  Минсвязи мы создали удобный   
и полезный инструмент, который делает жизнь людей про-
ще и комфортнее;

 � услуга «Видеоконтроль»: в июле 2024 года мы поздравили 
300-тысячного абонента, а в декабре подключили 200-ты-
сячную камеру;

 � сеть электрозарядных станций Evika! всего за год увеличи-
лась вдвое: теперь во всех регионах страны работают 200 ЭЗС;

 � телеканал «ЯСНАе ТV» отметил 5-летие и занял место в пер-
вой пятерке рейтингового списка ZALA. За  время работы 
 телеканал представил зрителям 14 собственных проектов.

 ¢ Проведена масштабная работа по развитию инфраструктуры 
электросвязи: мы строили современные сети в сельской мест-
ности, наращивали технологические мощности, повышали 
качество и надежность услуг. Что особенно важно: все запла-
нированное выполнено!

 ¢ Флагманские точки продаж «Белтелекома» появились в Гоме-
ле, Мозыре, Барановичах и Солигорске. Это локации, в которых   
реализованы самые современные форматы работы с клиентами.

 ¢ «Белтелеком» стал инфраструктурным оператором  государ-
ственного проекта по  созданию Централизованной инфор-
мационной системы здравоохранения.

 ¢ «Белтелеком» выступил генеральным партнером ХХХ Между-
народного ИКТ-форума TIBO-2024, представив крупнейшую 
в истории компании экспозицию. 

 ¢ Активно развивалось социальное направление: мы укрепляли 
сотрудничество с нашими партнерами – федерациями хоккея, 
футбола, мини-футбола и киберспорта, поддерживали талант-
ливую молодежь, уделяли большое внимание ветеранам.

ИТОГИ
ПОДВОДИМ

РУП «БЕЛТЕЛЕКОМ»

Дорогие друзья, уважаемые 
коллеги!

Наступил очередной год, а значит, 
появились и новые задачи, 
и амбициозные планы.

Уверен, что вместе мы сможем 
воплотить в жизнь все задуманное 
и достичь еще больших высот. 
От всей души поздравляю вас 
с Новым годом и Рождеством!

Желаю крепкого здоровья, 
счастья, благополучия, новых 
профессиональных успехов 
и исполнения всех желаний!

Алексей ИВАШКИН, 
генеральный директор:

20
24
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РУП «БЕЛПОЧТА»
Светлана ЮРКЕВИЧ, 
генеральный директор:

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья!

С большим удовольствием 
и искренней теплотой поздравляю 

вас с Новым годом и Рождеством! 
Эти замечательные праздники 

символизируют надежду и добро, 
вдохновляют на новые начинания 

и свершения. Я желаю всем нам 
оставаться единомышленниками 

и друзьями, чтобы вместе двигаться 
вперед. Пусть 2025 год станет для 

всех временем исполнения заветных 
желаний и зарождения новых идей!

Благополучия, безграничного добра, 
крепкого здоровья, личностного 

роста и гармонии в семье! 
Счастливого Нового года и Рождества! 

 ¢ В начале года в  Минсвязи подвели итоги разви-
тия предприятий отрасли. Оценивали в том числе 
значения показателей, характеризующих степень 
внедрения цифровых технологий в  отраслевые 
процессы. Так, РУП «Белпоч та» признано «циф-
ровым» лидером отрасли связи  – предприятие 
обладает наиболее широким спектром сервисов 
и процессов, переведенных в электронный формат.

 ¢ Мы внедрили устройство самообслуживания 
QR  box, работу которого впервые продемонстри-
ровали на  XXX Международном ИКТ-форуме 
TIBO-2024.

 ¢ Участие в патриотическом проекте «Поезд Памя-
ти» – важный вклад в сохранение исторической 
памяти нашего народа. 

 ¢ В этом году мы отметили 80-летие автотранспорт-
ного производства. Это значимая веха в истории 
нашего предприятия. 

 ¢ По итогам работы студенческих отрядов третьего 
трудового семестра РУП «Белпочта»  признано луч-
шим нанимателем Минска. Кроме того, «Белпоч-
та» –  лучшая по охране труда среди организаций 
столицы. 

 ¢ Филателистическая выставка с  международным 
участием в  Бресте и  гашение знака почтовой 
оплаты совместного выпуска с Ватиканом стали 
важными событиями, укрепляющими нашу куль-
турную идентичность и международные связи.

 ¢ Команда Минского государственного колледжа 
сферы обслуживания одержала победу в XIII рес-
публиканском конкурсе профмастерства.

 ¢ Наши работники подтвердили свой профессиона-
лизм на  республиканских конкурсах. Почтальон 
Ольга Козлова признана «Минским мастером  – 
2024», а ведущий инженер по организации произ-
водственных процессов связи Бажена Стрельская 
стала победителем республиканского конкурса 
«SUPERПРОФИ-2024».

 ¢ Центр компетенций «Технологии почтовой связи» 
в  Белорусской государственной академии связи 
получил новую прописку и вместе с ней – новые 
возможности для подготовки высококвалифици-
рованных специалистов по почтовой деятельности. 
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 ¢ Наш флагманский продукт – система оценки каче-
ства услуг электросвязи «Хваля». 

 � Обновленная система «Хваля» представлена 
на XXX Международном ИКТ-форуме TIBO-2024. 

 � В  XXI конкурсе «Интернет- премия TIBO-2024» 
в  номинации «Качество во  всем (Год качества)» 
система «Хваля» заняла 1-е место. 
Также по  итогам конкурса наше предприя-
тие награждено дипломом за  разработку сайта 
ХВАЛЯ.БЕЛ.

 � В  ноябре система «Хваля» представлена на  од-
ной из  крупных научно- технических выставок 
 Китайской Народной Республики – XVI Китайской 
выставке высоких технологий China Hi- Tech Fair 
в г. Шэньчжэнь. 

 � Система оценки качества услуг электросвязи 
« Хваля» признана лучшим проектом в  конкурсе 
«Лучший проект улучшения в  стране, организа-
ции, отрасли» 2024 года в  номинации «Лучший 
завершенный и внедренный в практику деятель-
ности проект улучшения».

 � Мобильное приложение «Хваля» установлено 
на  АПК «Мобильный почтальон». Интеграция 
позволяет дополнить карту покрытия сетей све-
дениями о  качестве услуг сотовой подвижной 
электросвязи из небольших и отдаленных уголков 
страны. 

 ¢ В 2024 году мы принимали международных гостей – 
в  Бресте прошло 26-е заседание Комиссии РСС 
по  регулированию использования радиочастотно-
го спектра и спутниковых орбит и ее Рабочих групп. 
Знаковым решением заседания стали назначения 
наших специалистов председателем Рабочей группы 
по  управлению радиочастотным спектром и  заме-
стителем председателя Рабочей группы по  подго-
товке к  Ассамблеям и  Всемирным конференциям 
радиосвязи. 

 ¢ Важным этапом в нашей работе стало подписание 
Указа Президента Республики Беларусь «Об  ока-
зании услуг сотовой подвижной электросвязи» 
от  26.08.2024 № 335, которым на  государственное 
предприятие «БелГИЭ» возложены функции контро-
ля (надзора) за охватом территории Беларуси услуга-
ми сотовой связи и их качеством.

Государственное предприятие «БелГИЭ»

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!  

Примите искренние поздравления 
с Новым годом и Рождеством!

Несомненно, каждый год дарит нам 
бесценный опыт и впечатления. 
Пусть 2025 год станет началом 
успешного пути, а на каждой остановке 
будут ждать только приятные 
сюрпризы и яркие события.  
Желаю достичь новых высот 
и возможностей, обрести то,  
что так необходимо.  
Пусть все, что мы планировали, 
обязательно сбудется: все то, 
что хотели начать, – удачно 
начнется, а то, что хотели 
завершить, – благополучно завершится.

Пусть этот год принесет 
вдохновение, бодрость и долголетие. 
Здоровья, радости и благополучия 
вам и вашим семьям!

Сергей БОРОВСКИЙ, 
директор:
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Этот год стал значимым для нашего предприятия 
в плане завершения работы над рядом стратегических 
документов.

 ¢ Прежде всего – Стратегия цифрового развития 
Рес публики Беларусь на  2026–2030 годы и  на  пер-
спективу до 2035 года. Этот документ, который раз-
работал наш Центр перспективных исследований, 
ориентирован на  создание условий для перехода 
 национальной экономики на  новый технологиче-
ский уклад – ее цифровую версию. 

Еще один документ – Стратегия развития электро-
связи на 2025–2030 гг. В среднесрочной и долгосроч-
ной перспективе она должна привести к повышению 
конкурентоспособности национальной экономики. 

Излишне говорить о  важности и  ответственности 
 работы над документами такого уровня и масштаба, 
как стратегии отрасли и страны. 

 ¢ Результат еще одной большой комплексной работы 
специалистов ОАО «Гипросвязь» – Целевые пока-
затели в сфере цифрового развития для госорганов 
и  организаций, подчиненных Совету Министров, 
облисполкомов и Минского горисполкома, которые 
приняты и утверждены в 2024 году.

 ¢ Серьезно и полноценно начала работать экспер тиза 
в  сфере цифрового развития: на  оценку принято 
107 объектов. Но мы не просто разработали методо-
логию проверки цифровых мероприятий и отрабо-
тали ее. Наш Центр перспективных исследований 
сегодня формирует базу данных экспертов, которые 
привлекаются к проведению экспертизы. Их уже 98. 
Более половины – представители Парка высоких 
технологий. 

 ¢ Большая работа проведена в области проектирова-
ния: в  интересах Вооруженных сил и  Белорусской 
атомной электростанции мы отработали два знако-
вых объекта по укреплению суверенитета и безопас-
ности Республики Беларусь. 

 ¢ В  направлении международного сотрудничества 
отмечу расширение взаимодействия с белорусским 
офисом ПРООН.  В рамках оценки готовности к циф-
ровой трансформации, которую ПРООН готовит 
совместно с  Министерством связи и  информатиза-
ции Республики Беларусь, ОАО  « Гипросвязь» про-
вело большой онлайн- опрос. Его результаты вошли 
в страновое исследование оценки цифровой готов-
ности населения нашей страны. 

 ¢ Нужно отметить и  участие ОАО «Гипросвязь» 
в   Китайской выставке высоких технологий China 
 Hi- Tech Fair, на  которой мы успешно представили 
свои разработки.

ОАО «Гипросвязь»

Уважаемые коллеги, партнеры, 
дорогие друзья!

Искренне признателен всем,  
кто был в этом году рядом с нами!

Благодарю вас за профессионализм, 
ответственность, верность слову 
и преданность делу.

Примите самые теплые поздравления 
с новым, 2025 годом!  
Пусть он принесет новые возможности.

Здоровья, мира, добра и благополучия 
вам и вашим близким!

Антон АЛЕКСЕЕВ,  
директор:
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 ¢ Совершенно новое направление работы нашего предприятия  – 
информационно- аналитическое сопровождение деятельности Ми-
нистерства связи и  информатизации. Мы проанализировали более 
100 стратегических документов, посвященных вопросам цифровизации. 
Свыше 90 результатов этой аналитической деятельности уже нашли при-
менение в практической работе министерства. Также мы приняли участие 
в рассмотрении 39 заявок и более 50 технических паспортов на реализа-
цию ИТ-проектов, поддержали более 20 новых инициатив в данной сфере.

 ¢ Наш Центр как головная организация в  сфере цифрового развития 
награжден Министерством связи и  информатизации в  номинации 
«Лидер офисов цифровизации». В этом статусе мы заключили 36 согла-
шений о  сотрудничестве с  аналогичными организациями, что по-
зволило нам расширить взаимодействие внутри сектора. На форуме 
TIBO-2024 и в Парке высоких технологий проведено три специализи-
рованных семинара, которые стали возможностью обменяться опытом, 
наладить новые партнерские отношения, определить точки взаимных 
интересов для реализации новых ИТ-проектов.

 ¢ Международная деятельность: заключено пять меморандумов и одно 
соглашение о сотрудничестве с зарубежными партнерами, среди кото-
рых – «Ростелеком» и «ГосТех»  (Российская Федерация), а также АО «На-
циональные информационные технологии» – оператор электронного 
правительства Республики Казахстан.

 ¢ Предприятие начало работу над рядом знаковых проектов Госпрограм-
мы «Цифровое развитие Беларуси» на 2021–2025 годы:

 � разработка второй очереди региональной цифровой платформы 
« Умный город (регион)»; 

 � цифровая платформа разработки и сопровождения государственных 
цифровых платформ и систем; 

 � ГИС «Витрина цифровых проектов»; 

 � информационно- аналитическая система мониторинга выполнения 
Государственной инвестиционной программы. 

 ¢ Среди наших достижений – успешная реализация нескольких крупных 
государственных ИТ-проектов. 

 � Реестр автомобильных перевозок пассажиров в нерегулярном сооб-
щении, который создан по заказу Транспортной инспекции Мини-
стерства транспорта и коммуникаций. С его помощью ведется учет 
и предоставляется информация о диспетчерах, перевозчиках, транс-
портных средствах и водителях такси и маршрутных такси.

 � Мы разработали и запустили новую подсистему Госстройпортала – 
платформу строительной отрасли «Государственная жилищная 
политика», которая должна упростить поиск инвестиционных воз-
можностей в строительных проектах для бизнеса и частных лиц.

 � Завершается работа по  созданию и  внедрению программного обе-
спечения подсистемы мониторинга реализации государственных 
программ.

 ¢ Разработаны доменная архитектура ведения цифровых проектов 
и предложены организационно- правовые подходы к созданию базовых 
инструментов для ускорения развития отечественного программного 
обеспечения. Запуск этих решений планируется на 2025 год. 

Государственное предприятие «ЦЦР»

Уважаемые коллеги, работники 
и ветераны отрасли связи! 

Примите самые искренние 
поздравления с Новым годом 
и Рождеством Христовым!

Пусть этот год станет 
для вас годом осуществления 
замыслов и планов,  
будет удачным 
и плодотворным, наполненным 
новыми возможностями 
и достижениями.

Крепкого здоровья, счастья, 
благополучия вам, вашим 
родным и близким!

Игорь МИХАЙЛОВСКИЙ, 
директор:
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ОАО «БЕЛСВЯЗЬСТРОЙ»
Юрий ПОДОБЕД, директор:

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 

Поздравляю вас с Новым годом и Рождеством!

Я благодарю каждого из вас за преданность 
общему делу и созидательный труд 

на благо нашей организации, отрасли 
и страны. Мы продолжаем увеличивать 

объемы и повышать эффективность, 
расти и развиваться.

Искренне желаю, чтобы ваши семьи всегда 
оставались островком умиротворения 

и благополучия. Пусть пламя семейного очага 
всегда поддерживает  атмосферу уюта, 

тепла и любви.

Ян МАЛЕВИЧ, директор:

Главными событиями в 2024 году для всех сотрудников 
«Спецсвязи» и для меня лично были две знаменательные 
даты: 

 ¢ 80 лет со дня освобождения Беларуси от немецко- 
фашистских захватчиков;

 ¢ и 85-летие образования Службы специальной связи. 

Государственное предприятие «Спецсвязь»

Уважаемые коллеги и партнеры, дорогие друзья!

От всей души поздравляю вас с Новым годом 
и Рождеством! Эти праздники всегда дарят 
сказку и веру в чудеса, пробуждая в нас самые добрые 
чувства и радостные ожидания.

Пусть то, что ценно и важно для всех нас – 
перспективы и достижения, здоровье и поддержка 
близких, – обязательно сохранится и приумножится 
в 2025 году, а рядом непременно будут верные друзья 
и надежная команда профессионалов.

 ¢ Предприятие занесено на Доску почета Парти-
занского района г. Минска.

 ¢ Предприятие отметило 60-летний юбилей.

 ¢ Построены и введены в эксплуатацию  объекты 
электросвязи: «ВОЛС ВЗПС Минского филиа-
ла РУП  «Белтелеком» на  участках: РЦ Борисов  – 
Минск – Радошковичи (Участок-1)», «Капитальный 
ремонт с модернизацией путепровода по ул. Дол-
гобродской через железную дорогу Москва – 
Минск в г. Минске». 

 ¢ На протяжении года шла работа над объектами: 
«Капитальный ремонт с  модернизацией путе-
провода через железную дорогу по ул. Ваупшасова 
в г. Минске», «Создание единой республиканской 
сети передачи данных (ЕРСПД). Строительство 
ВОЛС на  участке: УС  Брест – УС Гомель (В-112)»; 
« Реконструкция изолированного помещения свя-
зи по ул. Захарова, 55-3 в г. Минске (ЦОД)».

 ¢ ОАО «Белсвязьстрой» приняло активное участие 
в благоустройстве зоны отдыха в столичном пар-
ке «Антоновский»: закуплено и  смонтировано 
оборудование для занятий физической культурой 
и спортом. 

 ¢ Управлению по  образованию администрации 
Партизанского района мы помогли с приобрете-
нием оборудования и стендов для выставочной 
композиции «Музей истории Партизанского рай-
она г. Минска». 
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 ¢ Разработан и  сертифицирован опытный образец 
модернизированного передатчика РТЦ –  1000М-Т2. 
В  2024 году мы отметили юбилей запуска изделия 
в производство: за 10 лет выпущено 150 штук. Все эти 
годы наши конструкторы его постоянно совершен-
ствовали под требования оператора.

 ¢ На завершающем этапе – подготовка к внедрению 
в  производство базовых станций стандарта LTE. 
Это позволит повысить компетенции работников при 
освоении новой продукции, а также снизить зависи-
мость от импорта для отрасли и страны.

 ¢ На XXX Международном ИКТ-форуме TIBO-2024 мы проде-
монстрировали подходы в  работе нашего предприятия 
и свои оригинальные идеи.

Дорогие коллеги и друзья! С Новым годом и Рождеством!

Уходящий год принес нам множество вызовов, но мы 
справились с ними достойно, адаптировались к новым 

условиям, освоили инновационные технологии и внедрили 
решения, которые делают коммуникацию более доступной 

и эффективной. Каждый наш проект и построенный 
объект – это не только работа, но и еще один шаг 

к созданию лучшего мира.

Пусть 2025 год станет годом новых возможностей 
и свершений! Желаем вдохновения, чтобы каждый день 

приносил креативные идеи и открывал новые горизонты. 
Пусть ваши мечты сбываются, а профессиональные 

достижения радуют и вдохновляют!

С любовью и уважением,  
команда ОАО «Минсктелекомстрой»
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ОАО «Промсвязь»

ОАО «Минсктелекомстрой»

Иван МАРТИНОВИЧ, 
директор:

Дмитрий СТЕПАНОВСКИЙ, 
директор:

Дорогие коллеги, поздравляю вас с Новым годом и Рождеством! 

Уходящий год показал нам позитивные примеры взаимодействия  
и продуктивного сотрудничества. Необходимо все лучшее сохранить 
и приумножить, а негативное – забыть и отбросить.

Желаю вам в новом году продуктивных трудовых будней и насыщенных 
позитивными эмоциями выходных. Пусть наше общее дело процветает 
и помогает улучшать благосостояние наших семей, отрасли связи 
и страны в целом. 
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